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                   Aos vinte e cinco dias do mês de abril do ano de dois mil e dezessete (25.04.2017), às
dezenove  horas,  na  Sala  Tiradentes,  Plenário  da  Câmara  de  Vereadores  de  Sapucaia  do  Sul,
reuniram-se os Vereadores do Município para trabalhos relativos à 20ª Sessão Plenária Ordinária, da
14ª Legislatura, devidamente convocada para a data e horário acima descritos. Estiveram presentes
os  Vereadores  que  assinaram  o  Livro  de  Presenças  na  ordem  que  segue:  CACO  (PMDB);
VENTANIA (PRB); ADÃO DA SILVA (PT); CLEBER (PP); GERVÁSIO (PP); MIRIAM RAQUEL (PT);
JORGE (PSD); NELSON (SD); MANINHO (PMDB); IMILIA (PTB) e MARQUINHOS (PSB). Após
constatar o  quorum necessário à realização da Sessão, o Vereador Nelson – Presidente da Casa,
invocou a proteção de Deus, deu por aberta a mesma e solicitou ao Vereador Maninho – Secretário,
a  leitura  de um trecho bíblico.  Passou-se ao  ESPAÇO DO PEQUENO EXPEDIENTE: Vereador
Maninho  –  Secretário,  fez  a  leitura  dos  Expedientes  Recebidos:  PROC.  nº  20.246/138/2017  –
Origem do Executivo Municipal  – Mensagem nº 03,  PROC. nº  20.245/137/2017 – Origem do
Executivo  Municipal  –  Mensagem  nº  02,  Proc.  nº  20.244/136/2017  –  Origem  do  Executivo
Municipal – Mensagem nº 01, PROC. nº 20.243/135/2017 – Origem do Vereador Marco Antonio da
Rosa,  PROC.  nº  20.242/134/2017  –  Origem  do  Vereador  Gervásio  Santana,  PROC.  nº
20.241/133/2017 – Origem do Vereador José Carlos Dutra dos Santos, Indicação  100/2017 –
Vereador Gervásio Santana,  Indicação 101/2017 – Vereador Marquinhos,  Indicações 102/2017 e
103/2017  –  Vereadora  Raquel  Moraes.  Passou-se  ao  ESPAÇO  DO  GRANDE  EXPEDIENTE:
Votação das Indicações: indicação  100/2017 – Vereador Gervásio Santana, Indicação 101/2017 –
Vereador  Marquinhos,  Indicações  102/2017  e  103/2017  –  Vereadora  Raquel  Moraes.  Todas
aprovadas por unanimidade. Requerimentos Verbais:  Vereador Maninho – 01)  À SMS, solicitando
informações dos horários de atendimento do Posto de Saúde da Família da COHAB. Aprovado por
unanimidade,  com  associação  dos  Vereadores  Marquinhos,  Ventania  e  Nelson.  02)  À  SMO,
solicitando a manutenção da calçada na Rua Primeiro de Maio, no Bairro Capão da Cruz. Aprovado
por unanimidade, com associação do Vereador Ventania. 03) À SMO, solicitando a desobstrução da
Rua Atílio Verardi, esquina com Rua Gávea. Aprovado por unanimidade. Vereador Ventania – 01) À
SMO, solicitando conserto no asfalto devido a erosão causada pelo grande fluxo de água, entre as
Ruas Santa Luzia e Raposo Tavares, entre os números 813 e 836, Bairro Parque Joel . Aprovado por
unanimidade, com associação do Vereador Marquinhos. 02) À SMO, solicitando o conserto na caixa
de esgoto na Rua Raposo Tavares, em frente ao número 156, Bairro Parque Joel. Aprovado por
unanimidade. Vereador Caco – 01) Ao Clube Sapucaiense, parabenizando pela vitória alcançada no
último  domingo.  Aprovado  por  unanimidade.  02)  À SMST,  solicitando  a  colocação  de  faixas  de
segurança e sinalização em frente ao Colégio Hugo Gerdau e Mercado Sonho Meu. Aprovado por
unanimidade, com associação dos Vereadores Cleber, Jorge e Ventania.   Vereador Adão– 01)  À
SME e SMO, solicitando a reforma do muro lateral da E.M.E.F Professora Aurialícia Chaxim Bes.
Aprovado por unanimidade, com associação dos Vereadores Ventania, Gervásio, Cleber, Raquel,
Maninho, Nelson e Marquinhos. 02) À SMSMU, solicitando o patrolamento e colocação de saibro na
Rua  Coronel  Maciel,  Bairro  Novo  Horizonte.  Aprovado  por  unanimidade,  com  associação  do
Vereador Nelson. 03)  À RGE SUL, solicitando a poda de árvores na esquina entre as Ruas Pedro
Porfírio  de  Souza  e  Arquibaldo  Velhinho.  Aprovado  por  unanimidade,  com  associação  dos
Vereadores Cleber, Gervásio e Ventania. 04) Ao Gabinete do Governo do Estado do Rio Grande do
Sul, solicitando a designação de professores habilitados para o ensino do Braille para as Escolas
Estaduais  de Ensino Médio  do Município  de Sapucaia  do Sul.  Aprovado por  unanimidade,  com
associação dos Vereadores Marquinhos, Caco, Ventania, Gervásio, Maninho e Nelson.  Vereador
Jorge  –  01)  Ao Prefeito,  com cópia  à  SMS,  solicitando  que  seja  efetivada  a  aplicação  da  Lei
Municipal nº 3592/2014. Aprovado por unanimidade, com associação dos Vereadores Caco, Cleber,
Ventania,  Nelson  e  Maninho. Vereador  Cleber  –  01)  À SMO,  solicitando  reparo  no  pavimento
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asfáltico da Rua Major de Souza Lima, número 222, Bairro São José. Aprovado por unanimidade,
com associação dos Vereadores Ventania,  Gervásio,  Caco e  Maninho.  02)  À SMST,  solicitando
revitalização da faixa de pedestre na Avenida João Pereira de Vargas, em frente ao estúdio de Fotos
Focos. Aprovado por unanimidade.  Vereador Gervásio – 01)  À SMST, solicitando a colocação de
placas “Travessia de Escolares”, na esquina das Ruas São Caetano e 25 de Julho, Bairro Vargas.
Aprovado por unanimidade, com associação dos Vereadores Cleber, Ventania, Jorge e Maninho. 02)
À SMO, solicitando limpeza e desobstrução de um bueiro na Travessa Beira Campo, em frente ao
número 836, Bairro Vargas. Aprovado por unanimidade, com associação dos Vereadores Cleber e
Nelson. 03) À SMSMU, solicitando limpeza e recolhimento de galhos ao lado da Igreja Batista Betel,
na quadra final  da Rua Alfredinho.  Aprovado por  unanimidade,  com associação dos Vereadores
Raquel, Jorge, Caco e Ventania.  Vereador Marquinhos – 01)  Ao Prefeito, com cópias às SMO e
SMSMU, solicitando limpeza e revitalização da praça ao lado da Secretaria de Educação. Aprovado
por  unanimidade,  com associação dos Vereadores Cleber,  Raquel,  Maninho e Ventania.  02)  Ao
Prefeito,  com cópia  à  SMST,  solicitando a  colocação de placas de sinalização “PARE”,  na Rua
Gustavo Jahn. Aprovado por unanimidade, com associação dos Vereadores Jorge, Raquel, Gervásio
e Ventania.  03)  Ao Prefeito, com cópia à SMST, solicitando a colocação de placas de sinalização
“DEVAGAR, ESCOLA”, na Rua Cel. Genuíno, próximo do número 459, Bairro Primor. Aprovado por
unanimidade, com associação dos Vereadores Cleber, Maninho e Ventania.  04)  Ao Prefeito, com
cópia à SMST, solicitando a colocação de uma sinaleira na Rua Monteiro Lobato, com a Avenida
José Joaquim, Bairro COHAB Blocos. Aprovado por unanimidade, com associação dos Vereadores
Ventania, Gervásio e Nelson. Questão de Ordem: A Vereadora Raquel gostaria de informar que a
partir do dia 26 de abril, o laboratório Mendel aumentará o atendimento em 45 pacientes por dia .
Vereadora  Raquel  –  01)  À  SMO,  solicitando  a  verificação  nas  caixas  de  esgoto  da  Ruas  do
Loteamento Primavera, Bairro Fortuna. Aprovado por unanimidade, com associação dos Vereadores
Cleber e Ventania. 02) À SMSMU e SMMA, solicitando limpeza e revitalização da praça de esportes
localizada  na  Rua  Isaias  Pereira  da  Silva,  Bairro  Pasqualine.  Aprovado  por  unanimidade,  com
associação dos Vereadores Jorge, Ventania, Gervásio e Nelson. Vereador Nelson – 01) Ao Prefeito,
SMO e SMST, solicitando a colocação de quebra-molas nas principais Ruas do Bairro Colina Verde.
Aprovado  por  unanimidade,  com  associação  dos  Vereadores  Maninho,  Caco,  Raquel,  Cleber
Marquinhos, Ventania e Gervásio. 02) À SMICAA, solicitando notificar e/ou multar a Caixa pelo não
cumprimento da Lei dos “Biombos”.  Aprovado por unanimidade, com associação dos Vereadores
Jorge, Marquinhos e Ventania. 03) À SMMA, solicitando que seja estendido o horário da Central de
Transbordo, Triagem e Aterro de Resíduos Sólidos da Construção Civil. Aprovado por unanimidade,
com associação dos Vereadores Cleber,  Marquinhos, Ventania, Maninho,  Jorge e Gervásio.  Não
havendo mais Requerimentos Verbais, foram lidos os Processos que aguardam pareceres. ESPAÇO
DAS  CONSIDERAÇÕES  FINAIS: Vereador  Marquinhos  –  06  min.  (Cedidos  pelo  Vereador
Cleber).  Cumprimentou a todos. Começou falando que apoia o atual governo, pois o Prefeito Link
está  fazendo uma gestão transparente.  Disse que continua sendo anti  PT,  mas apoiará  o  atual
governo se continuar trabalhando desta forma, não escondendo a sujeira como fez o antigo Prefeito
Vilmar Ballin. Falou sobre os requerimentos verbais e a forma que os Vereadores trabalham. Disse
que  os  Vereadores  devem  legislar  e  fiscalizar.  Falou  que  a  2ª  Delegacia  de  Sapucaia  está
praticamente inoperante e não há mais plantão na Cidade. Finalizou dizendo que a Prefeitura terá
que pagar um precatório no valor de 650 mil reais, e caso a Procuradoria Geral do Município não aja
rápido, os servidores correm o risco de receberem parcelados. Agradeceu e encerrou.  Vereador
Gervásio – 06 min. Cumprimentou a todos. Começou parabenizando as Secretarias Municipais, que
estão  fazendo  o  possível  para  atender  as  demandas  feitas  pelos  Vereadores.  Parabenizou  a
servidora Isabel, que sempre atende a todos com um sorriso na SMSMU. Falou que quem carrega o
“piano”  são  os  servidores  e  parabenizou  a  sua  assessoria.  Falou  sobre  uma indicação  que  foi
protocolada  e  será  enviada  ao  Executivo  Municipal,  a  qual  pede  a  revitalização  de  um prédio
localizado na esquina da Rua Monteiro Lobato com a Rua José Joaquim. Finalizou saudando o mais
novo veiculo de comunicação na Cidade, a revista Vozes.  Agradeceu e encerrou. Vereadora Imilia –
06 min + 06 min (Cedidos pelo Vereador Jorge) – 12 min.  Cumprimentou a todos. Começou
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falando  sobre  a  PEC 287.  Falou  sobre  o  “bando”  de Deputadores  e  Senadores,  que se dizem
representantes do povo, mas que apenas defendem interesses próprios. Disse para fazermos uma
corrente  e  exigirmos  a  votação  contrária  a  esta  PEC.  Falou  que  enviou  ofícios  para  diversas
agremiações  e  Câmaras  Municipais,  para  que  solicitem  a  não  aprovação  desta  PEC  para  os
Deputados e Senadores. Discorreu sobre um texto, que diz o que irá acontecer caso a PEC 287 seja
aprovada  e  seus  reflexos  para  a  classe  trabalhadora.  Finalizou  dizendo  que  nós  Vereadores
devemos exigir que esta PEC não seja aprovada. Agradeceu e encerrou. Nada mais havendo a ser
tratado,  o  Vereador  Nelson  –  Presidente  da  Casa,  agradeceu  a  presença  de  todos  e  deu  por
encerrada a presente Sessão, às vinte horas e cinco minutos. Determinou a lavratura desta Ata, que
será  pelo  mesmo  assinada  e  pelo  Vereador  Maninho  –  Secretário.  Para  constar,  esta  Ata  foi
devidamente lavrada pelo Serviço de Elaboração e Revisão de Anais e Atas da Diretoria Legislativa.
Sala Tiradentes, Sapucaia do Sul, 25 de abril de 2017.
                                                                                  

                                                                                                NELSON BRAMBILA
               Vereador Presidente 

     CARLOS EDUARDO DOUGLAS SANTANA
                            (Maninho) 
                     Vereador Secretário                                                         
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